
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      
 

イアンH.S.ライズ [オーストラリア]
新 保 清 久 [新潟万代]
鈴 木 武 [三条南]

会 長 野 崎 正 明
幹 事 熊 倉 高 志
Ｓ Ａ Ａ 吉 沢 栄 一

国際ロータリー会長
第 2560地区ガバナー

第４分区ガバナー補佐

先々週の出席率 

皆さん こんにちは。 

9 月 2 日に開催いたしました「第 4 分区 IM」におきまして、 実行委員会の皆 

様をはじめご協力をいただきましたクラブの皆様に改めて御礼を申し上げます。

有り難うございました。お陰様で 鈴木パストガバナー、分区各クラブの皆様より、

素晴らしい IM であったと評価をいただいております。これを励みに、また頑張っ

てまいりたいと思います。 
 

さて、1 か月程前になりますが 8 月 3 日、新潟県 群馬県 埼玉県の商工会議所

連合会交流会議が長岡にて開催されまして、三条から兼古会頭の代理として私が

出席させていただきました。交流会議、講演会そしてウエルカムパーティと続き、

その後初めてでありましたが長岡花火を観させていただきました。特にフェニッ

クスの素晴らしさが、今でもしっかりと心に残っております。 

 話が前後になりましたが、一部講演会におきまして、河井継之助記念館の稲川先

生より山本五十六氏のお話をいただきましたので、ご紹介したいと思います。 
 

 戦後 70 年が経過しても多くのリーダーの手本とされる山本氏。格言「人間は自

己の力で凡てをやらねばならぬ、人に頼ってはならぬ」また、「やって見せ 言って

聞かせて させてみて ほめてやらねば 人は動かじ」は、組織において現在でも部

下指導の教訓とされています。 

 この言葉から、氏が部下に大きな思いやりをもって接していたことがうかがえ

ます。常に生死と隣り合わせの状況にある軍隊では、指揮官は強力なリーダーシッ

プで部下を統率し、作戦を遂行しなくてはなりません。氏は部下に愛情を注ぐこと

により、士気を高めて、リーダーシップを発揮したと言われております。 

 また、氏は日米開戦に向かっていく軍部において、要職にありながらも常に戦争

回避を主張し続けました。 

 こうした決して揺らぐことのない信念があってこそ、部下は全幅の信頼を寄せ

る事ができ、氏の愛情もまた、部下の心によりいっそう深く染みわたっていったと

考えられます。 

 しかし、氏は部下を単に甘やかしていたわけではなく、実戦に耐え得る強い部隊

を作るために、情より理を優先させて厳しい態度でも臨みました。 

厳しい状況に追い込まれた時、日ごろの訓練で培った力が大いに役立ち、自らの身

を助けることになります。氏は大切な部下だからこそ、自らの力で打開する力を身

に付けて欲しいと考えていたと思われます。 

 

私達の企業におきましても、一人一人が力を高めることによって、組織として大き

な力を発揮できると思います。 

 

困難を打開する強い組織を作るための原点は、リーダーが部下を思いやる気持ち

にあことを、氏より改めて教えて頂いたように思います。 

 

以上、本日の挨拶とさせていただきます。 

 

参考文献；山本五十六のことば(稲川明雄)、弊社取引先シンクタンク。 

皆さん こんにちは。 

8 月も中旬を過ぎ、暑さの方も少し和らいできたように思われますが、まだ暫く

は健康に十分留意していただきたいと思います。 

先々週 8 月 7 日は、「ガバナー公式訪問」が開催されました。クラブ協議会で

担当していただきました各委員長をはじめとする皆さん、大変お疲れ様でした。ま
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私達の企業におきましても、一人一人が力を高めることによって、組織として大きな力を発揮できると思いま

す。困難を打開する強い組織を作るための原点は、リーダーが部下を思いやる気持ちにあることを、氏より改めて

教えていただいたように思います。 

 以上、本日の挨拶とさせていただきます。 

                   参考文献；山本五十六のことば(稲川明雄)、弊社取引先シンクタンク。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ローターリカードをご利用いただくだけでポリオ撲滅支援にご参加いただけます。 

ロータリーカードをご利用いただくと、ご利用金額の 0.3％がロータリーに送金され、ポリオ撲滅に役立てられます。

0.3％はオリコの負担となりカード会員の皆様には一切負担がかかりません。 

 

 

 

熊倉 高志 幹事 

新保ガバナー事務所より  

① 「9月ロータリーレート」のご案内  9 月 1 日より 1 ドル＝109 円 （8 月レート 1 ドル＝111 円） 
 

② 「第 1回米山記念奨学委員長セミナー」 開催のご案内 
  ［日時］  2017 年 10 月 7 日（土） 12：00～16：00 

  ［会場］  ホテルイタリア軒  

  ※ 荒澤威彦 米山奨学委員長出席予定 
 

      

 

会員48名中30名

（株）新潟プロバスケットボール　代表取締役社長　小菅　学様

　　　　　　　　　　　　　　　　専務理事　　　　吉田千晃様

三条RCより 五十嵐博宣君

9/6 三条RCへ　　 永桶俊一君　 野島廣一郎君　 佐藤秀夫君

9/8

9/9

89.36%(8/28)

市内4RC会長幹事会へ　　　野崎正明君　 熊倉高志君　

川瀬ガバナーエレクト事務所開所式へ　　  馬塲信彦君　 田代徳太郎君

ゲスト 

丸山 征夫 ロータリー財団委員長 ロータリーカードのご案内 
ロータリーカードを利用してポリオ撲滅を！ 

年会費：ロータリー インターナショナル ゴールド マスターカード （年会費 10,000円（税別）） 

    ロータリー インターナショナル スタンダード マスターカード （年会費無料） 

                         ※ETC カードも年会費永年無料 

申込資格：ロータリアンとその配偶者 

     

 

 

 

国際ロータリーが最優先とする活動は、世界からポリオを撲

滅することです。国際ロータリーと協力団体の懸命な取り組

みによって、1988年以来、ポリオの発症数は 99パーセント

減少し、撲滅まであと一歩のところまで近づいています。撲

滅が実現すれば、ポリオは、人類史上、天然痘に続いて二番

目に撲滅される疾病となります。撲滅活動におけるロータリ

ーの主な役割は、募金、アドボカシー活動、ボランティアの

動員です。国際ロータリーの会員は、これまで、122カ国、

20 億人以上の子供たちをポリオから守るために、13 億米ド

ル（約 1,300億円）以上の資金と無数のボランティア時間を

捧げてきました。 

｜ポリオ撲滅支援のしくみ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新潟アルビレックス BB は、日本初のプロバスケットボールチームとして 2000 年に誕生しました。2000-

2001、2001-2002 シーズンにかけ日本リーグで 2 連覇を達成し、2002-2003 シーズンよりスーパーリー

グへ参戦。そして、2005-2006 シーズンより日本初のプロバスケットボールリーグ・bj リーグに参戦し、優

勝を目指し日々努力を重ねています。また、コート外でも地域に根ざした総合スポーツクラブとしてバスケット

ボールの普及・技術向上のためにクリニックを開催したり、より良いホームタウン作りを目指してコミュニティ

活動などを積極的に行っています。 

目的・会社理念 
 

「新潟アルビレックス BB」は、バスケットボールを通じて新潟県のバスケットボール水準の向上、及びバスケッ

トボールの普及を図り、豊かなスポーツ文化の振興及び健全な青少年の育成と地域住民の心身の健全な発達に寄

与するとともに、全国ひいては国際的規模における交流及び親善に貢献することを目的としています。 

三条RC

お願いします。 昨日の金沢戦、最後追い
上げられましたが、勝ってよかったです。

野 崎 君 (株)新潟プロバスケットボール代表取締役
小菅 学様、 本日卓話よろしくお願いいた
します。

熊 倉 君 本日は新潟プロバスケットボール 代表
小菅 学様、卓話楽しみにしています。
よろしくお願いいたします。

小菅社長、今日は卓話 よろしくお願いし
ます。三条後援会事務局長として応援し
ています。

体 や 総体 に優勝して“日本一”となり、
三条市内の大通りを パレード したことを
思い出します。

田 代 君

　　　　　本日の卓話ありがとうございます。

初めて他クラブさんの例会におじゃましま
した。よろしくお願いいたします。
また、本日卓話の小菅様、吉田様よろしく

渡 辺 ( 和 ) 君

鈴 木 ( 圀 ) 君

アルビBBの小菅様、

昭和の時代、 三条高校バスケット部が国

五十嵐博宣君

大 渓 君 9月2日のIMは会員の皆様のご協力に
より、無事終えることができました。
感謝いたします。 
次は50周年に向け頑張りましょう。

坪 井 君 IMは成功でした。
関係者の皆様、ご苦労さまでした。

太 田 君 IM、おつかれ様でした。

石 山 君 BOXご協力ありがとうございました。

BOXに協力いたします。

渡邊(光)君、渡邉(久)君、野水君、

銅冶君、坂井君

9月 11 日 ￥ 16,000 

今年度累計 ￥115,000 
86,000  
00 

（株）新潟プロバスケットボール 

代表取締役社長  小 菅   学 様 

｜ポイントによる寄付 

ロータリーカードのご利用でたまったポイント（単位：スマイル）をロータリー財団へ寄付することもできます。 

 オリコのポイントサービス「暮らスマイル」1,000スマイル＝5,000円分 

 個人もしくはクラブの年次基金に計上されます。 

 

チームプロフィール 



●バスケットボールの普及と発展 

バスケットボールというスポーツの普及・発展及

び、日本の競技レベルがトップになれるよう、技

術向上・強化に努めます。 
 

●社会貢献 

人と人とのコミュニケーションを大切に、より良

い地域活動に当たり、健全な青少年の育成はもち

ろん、子供達の夢や希望を叶え、生活の一部とし

て根付いていけるよう努力します。 
 

●豊かなスポーツ文化の振興 

子供から大人まで、男女の隔たりも無く楽しめる

ようなスポーツ文化の形成に努めます。また、スポーツを通じた国際交流による日本のスポーツ文化発展に努力し

ます。 

 

経営方針 
 

・スポーツを通して地域の人々に夢と感動を提供します。 

・自治体・ブースター・後援会の理解と協力を仰ぎ、世界に誇れるスポーツ文化を創っていきます。 

・バスケットボールが、年齢や性別などに関わらず、家族や地域で楽しめるようなシステムを構築しながら普

及に努めます。 

・障害を持つ人も気軽に楽しめるスポーツシステムを作っていきます。 

・効率の良い経営システムを、バスケットボールのみならず、総合スポーツという観点から進めていきます。 

・バスケットボールのレベル向上のために必要な情報網を確立するとともに、そのシステムを地域のために活 

かしていきます。 

・ブースター獲得、後援会の拡大に努め、底辺拡大に全力を尽くします。 

・上記の内容を世界水準に近づけ、地域での国際交流に貢献します。 
 

新潟アルビレックス BB・プロフィール 

●ホームタウン 長岡市 

●ブースター 

新潟アルビレックス BB はチームを応援してくれる方々を日頃の多大なサポート

への感謝の意味を込めブースターと呼んでいます。新潟アルビレックス BB はブ

ースターの皆様によって支えられ、ブースターの皆様へ夢と感動を提供します。 

●チームカラー オレンジ：日本海に映る夕日をイメージ ブルー：日本海の海の色をイメージ 

●チーム名の由来 

"アルビレックス"は"アルビレオ"（白鳥座のくちばしにオレンジとブルーに輝く

二重星）と"レックス"（ラテン語で王者の意味）の造語です。アルビレオが更に

パワーアップしてバスケット界の王者に向かって羽ばたくという意味がありま

す。 新潟アルビレックス BB は地域に根ざした総合クラブチームとしてサッカ

ーJ1 のアルビレックス新潟とチーム名を共有しています。 

●チームロゴ 

 

●マスコットキャラクター 

 

 

アルード 

●クラブオフィス 

(株)新潟プロバスケットボール 

〒951-8183 新潟市中央区白山浦 2 丁目 1-28 ITP 白山浦ビル 3 階 

〒940-0061 長岡市城内町 2 丁目 5-3 樋熊ビル 3F 

 

 



 

新潟アルビレックス BBのこれまでの歩み 
 

1954 年 
大和証券男子バスケットボール部として発足 

第一回証券 4 社リーグで優勝 1963 年まで無敗 

1963 年 関東実業団バスケットボール連盟 1 部昇格 

1972 年 第 4 回全国実業団大会で優勝 

1980 年 全国実業団バスケットボール選手権で優勝 

1991 年 日本リーグ 2 部優勝 

1993 年 日本リーグ 1 部昇格 

1994 年 ホットブリザーズと改称 

2000 年 

ホットブリザーズ休部 

チーム運営母体となる「新潟スポーツプロモーション」を設立 

日本初のプロバスケットボールチーム新潟アルビレックス誕生 

2001 年 

全日本総合選手権ベスト 8 

2000-2001 シーズン：12 勝 2 敗（レギュラーシーズン） 

プレーオフを 2 連勝で勝ち進み第 34 回日本リーグ優勝 

庄司選手日本リーグ MVP 受賞 

マジックジョンソンオールスターズを迎えスーパーBB 開催 

2002 年 

2001-2002 シーズン：14 勝 0 敗（レギュラーシーズン） 

地元新潟開催のファイナルで OSG を 2 勝 1 敗で下し日本リーグ 2 連覇達成 

庄司選手日本リーグ MVP 受賞 

2003 年 

スーパーリーグ参戦 

2002-2003 シーズン：9 勝 12 敗（レギュラーシーズン） 

惜しくもプレーオフ進出を逃し 6 位 

2004 年 

全日本総合選手権ベスト 8 

2003-2004 シーズン：9 勝 19 敗(レギュラーシーズン)  無念の最下位 

朱鷺メッセで初のホームゲーム開催 延長の末トヨタ自動車に勝利 

2005 年 

日本初のプロバスケットボールリーグ"bj リーグ"参戦 

全日本総合選手権ベスト 16 

2004-2005 シーズン：8 勝 20 敗(レギュラーシーズン) 

さいたまブロンコス(当時)と共に JBL 正式脱退 

bj リーグ開幕 

2006 年 

2005-2006 シーズン：29 勝 11 敗(レギュラーシーズン 2 位) 

プレーオフファイナルで敗れ準優勝 

5 月：新潟アルビレックスＢＢへ呼称とロゴを変更 

2007 年 2006-2007 シーズン：25 勝 15 敗（レギュラーシーズン 2 位） プレーオフで敗れ 4 位 

2008 年 

2007-2008 シーズン：レギュラーシーズン：26 勝 18 敗 

プレイオフ成績：ワイルドカード敗退 

最終順位：Eastern Conference3 位 

2009 年 

2008-2009 シーズン：レギュラーシーズン：24 勝 28 敗（Eastern Conference4 位） 

プレイオフ成績：カンファレンスセミファイナル敗退 

最終順位：Eastern Conference4 位 

2010 年 

2009-2010 シーズン：レギュラーシーズン：25 勝 27 敗（Eastern Conference3 位） 

プレイオフ成績：ファイナル 4 進出 4 位 

最終順位：4 位 

2011 年 

2010-2011 シーズン：レギュラーシーズン：20 勝 20 敗（Eastern Conference4 位） 

プレイオフ成績：ファイナル 4 進出 4 位 

最終順位：4 位 

2012 年 

2011－2012 シーズン・レギュラーシーズン：28 勝 24 敗（Eastern Conference4 位） 

プレイオフ成績：Eastern Conference・セミファイナル敗退 

最終順位：Eastern Conference4 位 

6 月チーム運営母体「株式会社新潟プロバスケットボール」に社名変更 

 

 



 
         新潟アルビレックス BB HP 及び ガイドブック 2016－2017 より 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
分区 氏名 RC 入会年月日 職業分類 ロータリー歴 

第１分区 小野 和成 中条胎内 2015 年 4 月 3 日 産業廃棄物運搬処理業 2 年 4 ヶ月 

第２分区 熊倉 正志 新潟万代 2016 年 7 月 4 日 総合建築業 1 年 1 ヶ月 

第３分区 市川 進一 新津 2014 年 8 月 27 日 学校教育 2 年11ヶ月 

第４分区 木村  譲 三条南 2014 年 1 月 6 日 IT 関連事業 3 年７ ヶ月 

第５分区 西山 孝行 柏崎東 2016 年 5 月 26 日 金属部品加工 1 年 2 ヶ月 

第６分区 小野塚 徹 雪国魚沼 2017 年 1 月 16 日 管工事業 0 年 7 ヶ月 

第７分区 建部  進 糸魚川 2015 年 7 月 2 日 精油製品販売 2 年１ ヶ月 

丹治地区幹事  どうも皆様、遠いところからあ

りがとうございました。新潟市は、今朝は砂降り

で大変だったんですけども、本当に、足元の悪い

中、ありがとうございます。 

私が地区幹事の丹治と申します。よろしくお願い

いたします。 
 

千田副幹事  筆頭副幹事をやらせていただいて

ます千田と言います。よろしくお願いいたします。 
 

長谷川副幹事  広報担当の長谷川と申します。

よろしくお願いします。 
 

丹治地区幹事  それではこれから自己紹介に入らせてもらいますが、その前になぜこのような会合を設けたのかと

いうことにつきまして、広報担当の副幹事長谷川のほうから、ちょっと趣旨の説明をしていただきます。 
 

長谷川副幹事  結構遠いところから来ていただいて早い時間から忙しい中、本当にありがとうございます。今日は

新会員座談会ということで、趣旨を簡単にご説明させていただきます。 

 

 

 

2013 年 

2012-2013 シーズン：レギュラーシーズン：36 勝 16 敗(Eastern Conference1 位) 

プレイオフ成績：ファイナルズ進出 4 位 

最終順位：4 位 

2014 年 

2013-2014 シーズン：レギュラーシーズン：31 勝 21 敗(Eastern Conference5 位) 

プレイオフ成績：Eastern Conference セミファイナル敗退 

最終順位：Eastern Conference5 位 

2015 年 

2014-2015 シーズン：レギュラーシーズン：36 勝 16 敗(Eastern Conference4 位) 

プレイオフ成績：Eastern Conference セミファイナル敗退 

最終順位：Eastern Conference4 位 

2016 年 

2015-2016 シーズン：レギュラーシーズン：34 勝 18 敗(Eastern Conference4 位) 

プレイオフ成績：Eastern Conference ファーストラウンド敗退 

最終順位：Eastern Conference4 位 

月信3-4号（9-10月号）特別企画  

   
 

日 時：2017年8月19日（土）12：00～14：00 
 

場 所：新保ガバナー事務所 
 

参加者：丹治芳子地区幹事 

千田芳資筆頭副幹事 

長谷川淳一広報担当副幹事 

 分区推薦会員（敬称略） 



「ガバナー月信というのを皆さんご覧になったことはございますでしょうか？ 

この「ガバナー月信」７月号から、私ども万代ロータリークラブのほうで担当させていただいてるんですが、「ガバ

ナー月信」の内容がロータリークラブの報告事項が多い中で、開かれたロータリー、フレンドリーなロータリー」と

いう趣旨のもと、ぜひ皆さんの生の声を対外的にも発進していきたいということで新会員の方に集まっていただきま

したのでぜひご忌憚のないご意見をお話していただきたいと思います。 
 

丹治地区幹事  せっかくの機会でございますので、本当に忌憚のない意見をお聞かせいただいて、地区がより良い

方向に発展できるようにご協力いただければありがたいと思います。 

それでは改めまして、参加者の自己紹介をお願いしたいと思います。どういう理由でロータリーに入ったのか、そう

いうこともちょっと入れた形でのご紹介をお願いしたいと思います。 
 

【各自自己紹介（略）】 
 

丹治地区幹事  ありがとうございました。皆様方の自己紹介をいただいたわけですけども、これから自由闊達にい

ろんな意見を交わしていただきたいと思います。本当に言いたいことを言いあう会に。自由に発言をしていただきた

いと思います。 

私の方からいくつか、「こういうことについて、どうお考えでしたか？」っていうのを出していきたいと思いますの

で、自由にご発言ください。 
まず最初、ロータリーって、どんなところだと思ってましたか？あるいは「入らないか」って言われた時にロータリ

ーに関するイメージってどんなもんだったでしょうか？ 

これからのロータリーについてイメージって、非常に大事なんですよね。周りでどういうふうに思われているのか、

って非常に大事ですし、先ほどライオンズクラブのお話が出ましたけれども、認知度とすれば、ライオンズのほうが

高いんですよね。「ライオンズは知ってるけど、ロータリーって何だ？」って言われること多いんですよね。 

我々もプライドがありますから、「ロータリーのほうが先なんだよ」とかって言うんですけれども。 

そこら辺も含めまして、どなたか。何か。 
 

市川さん  じゃあ、いいですか。おそらくほとんどの人が「ロータリークラブ」っていうもの

を知らないと思います。ロータリーって聞いて、何かって言われると、例えば、「標語みたい

なものの看板を立てている人でしょう」とか、何かの会の時に寄付してくれる団体、とか、イ

メージはその程度で、あと時々ゴミ拾いとか何かやってる団体でしょ、とか、そのぐらいだと

思いますね。それ以上のイメージってないと思います。 
 

丹治地区幹事   ご自身はどう思われます？ 
 

市川さん  私は、本当のことを言うと、実態がよくわからなくて、一応、父親に聞いたんです

よね。そしたら、とりあえず「歌は歌う」って言われました。（笑） 

結局、親睦団体でいろんな人と付き合う、ということと思います。それで最初に歌を歌う。そ

ういう感じですね。 

おそらく一般の方は「ロータリークラブ」って聞かれた時に、それは何か、って聞かれたら、

わかる人あんまりいないんじゃなでしょうか。私の家族・親族にロータリークラブの会員がい

ても、理解してなったぐらいですから。 
 

西山さん  ライオンズさんは年末になると募金とかされてたんで、ああ、こういうのやるんだ

な、って、昔からそういうイメージがあったんですけども、今言われたみたいに、何をする会

か最初本当によくわかんなかったです。ま、おんなじような感じって、先輩方から話は聞いてま

したけども。本当に「どこがどう違うの？」っていう問いかけをしたこともありましたし、そう

いった中で、ライオンズさんは体で動いてる。ロータリーさんは寄付で、っていうふうな話のイ

メージで聞かせてもらったことありましたけどね。そんな感じですね。 
 

丹治地区幹事  一番入会歴のお若い、小野塚さんはいかがですか 
 

小野塚さん  概ねそういうような感覚です。何をやってるかも知らずに、看板だけが目に入っ

てたっていうようなことで、事業は目立たないけれども、そこに入ってる人たちっていうのは、

地元でも目立った活躍された方、活躍されている方が入っていたんで、人目当てに入る団体だ

ろうな、交流の団体だろうな、と思ってて、事業の成果っていうのは正直見えてなかったです

ね。ライオンズさんからも誘いがあったんですけど、そこは同じで、事業の成果といよりも、交流流であったり、人

目当てに入っているのかな、っていう感覚で見ていました。 
 

丹治地区幹事  お金持ちの集まりだっていうイメージがありませんでしたか？ 
 

市川さん  ありますね。ある人はお金持ちのサロンだって言ってました。 
 

千田副幹事  社長さん方がみなさん入ると思ってて、余裕があって、ヒマがあって、お金があって、っていう 
 

丹治地区幹事  私もやっぱり最初は、17年ぐらい前に、「入りませんか？」って仕事がらみで誘われたんですけれ

ども、開口一番私が言ったのが、「あんなの、ヒマな旦那衆の集まりでしょう」と。 

そういうイメージがあって「そんな会に入ってられませんよ」っていうのが第一声だったような気がするんですね。 

実際入ってみると、みんなそんな金持ちじゃないですよね。 

熊倉さんなんかは、もちろん、経営陣の一員ではありますけども、オーナーさんではないですよね。 

 

 

第３分区市川進一さん 

 

第 5 分区西山孝行さん 

 

第 6 分区小野塚徹さん 

 

続きは次号へ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


